



**Vinzenz
Ambulatorium**
Linz

Das Vinzenz Ambulatorium Linz bietet hochwertige ambulante Rehabilitation in den Fachbereichen Orthopädie und Onkologie. Unser interdisziplinäres Team begleitet Patientinnen und Patienten auf ihrem Weg zu höherer Lebensqualität und körperlicher Leistungsfähigkeit. Wir suchen für jeweils 20 Stunden/Woche am Standort Linz eine/n

Fachärztin/Facharzt für Physikalische Medizin und Rehabilitation

Fachärztin/Facharzt für Innere Medizin

Ärztin/Arzt für Allgemeinmedizin

Hauptaufgaben

- Eigenverantwortliche Betreuung onkologischer und orthopädischer Rehapatientinnen/-patienten sowie Schmerzpatientinnen/-patienten
- Weiterentwicklung der ambulanten Reha
- Aktive Mitarbeit an Projekten
- Vortragstätigkeit (zur Patienteninformation sowie bei Seminaren und Kongressen)

Anforderungen

- Anerkennung zum Facharzt bzw. ius practicandi
- Besonderes Interesse an der Arbeit mit orthopädischen und onkologischen Patientinnen/Patienten sowie Schmerzpatientinnen/-patienten
- ÖAK-Diplome für folgende Bereiche wünschenswert: Manuelle Medizin, Schmerzmedizin, Sportmedizin
- Hohe Einsatzbereitschaft und zeitliche Flexibilität

Wir bieten Ihnen

- Eine abwechslungsreiche Tätigkeit nahe am Patienten
- Ein hervorragendes, interdisziplinäres Arbeitsklima in einem engagierten Team
- Möglichkeit zur Erweiterung des Beschäftigungsausmaßes in den nächsten Jahren
- Möglichkeit zur Eröffnung einer Privatordination vor Ort

Für diese Stelle bieten wir ein Monatsbruttogehalt von € 6.500,- für Vollzeitbeschäftigung abhängig von Ihrer beruflichen Qualifikation und Erfahrung.

Wir freuen uns über Ihre Bewerbung

direkt über unser Karriereportal, karriereportal.vinzenzgruppe.at, z. Hd. Herrn Joachim Liebisch. Für fachliche Fragen steht Ihnen Primaria Dr.ⁱⁿ Daniela Gattringer, MSc., unter daniela.gattringer@vinzenz-ambulatorium.at gerne zur Verfügung.



**Uns verbindet
Engagement
für Menschen.**

Uns verbindet Engagement für Menschen. Gemeinsam sorgen wir für eine hohe Qualität in Medizin und Pflege. Im Mittelpunkt unseres Handelns steht immer der Mensch.